
протокол

заседания комиссии по противодейетвию коррупции в
ГБУ ДО ДЮТЦ <<Васильевский остров>

J\ъ 1 09.04.2025

Присутствовали:
Председатель комиссии: Исакова О.Р. - з€l]чIеститель директора по УВР
Заместитель председатеJIя комиссии: Сарамул И.А. - председатель ПК
Секретарь комиссии: Поликарпова Ю.С.

члены комиссии:
Горохова А.Г. - бухгалтер
Ха-тlикова М.А. - педzгог дополнительного образования
Касаткина Е.Я. - представитель администрации Василеостровского района Санкт-
Петербурга

На заседание приглашены работники:
Баннова Н.В. - заведующий отделом платньD( образовательньгх услуг;
Крюкова М.В. - главный бухгалтер, экоЕомист;
Кондратович М.В. - методист

Повестка заседания:

1. Размещение на официаrrьном сайте ГБУ ДО ДЮТЦ <<Васильевский ocTpoBr> отчёта
о саlrлообследовании, ПФХД и Госуларственного задания с отчётом об их
исполнении

2. Осуществление контропя за недопущением фактов неправомерного взимания
денежных средств с родителей (законньrх предстi}вителей)

З. Осуществление контроJIя за целевым использованием бюджетньтх средств

4. Осуществление контроля за использованием работниками ГБУ ДО ДЮТЦ
<<Васильевский остров) законодательцьIх и подзаконньD( актов в области окitзulния
платньIх образовательных услуг.

Слушали:

По первомч вопDосу с.гrчшали КондDатович М.В.
В целях совершенствования антикоррупционной деятельности в Учрежлении разработаны
локЕlльные Еормативные акты, которые Еаходятся на официа-гlьном сайте rIреждения.
Решили:
Нарушений нет, вся необходимаrI информация размещается в устtlновленный срок.

По второму вопDосч слчшали Исакову о.Р.
В первом полугодии 2024-2025 учебного года коррупционньD( пр€lвонарушений,
совершеЕных работникчtми Учреждения, гIравоохранительными оргzlн€lми не выявлены,
жалоб и заявлений от обучающихся и их родителей (законньпr представителей) о



коррупционньIх правоIIарушениях, совершенньй работникill\dи Учреждения, также в адрес
директора }чреждения и его зilNIестителей не поступапо.

Решили:
Продолжать работу по проведению ознакомительной, разъяснительной работы по
недопущению коррупционньIх проявлений во всех нz}правлениях образовательной
деятельности и со всеми участникalNIи образовательного процесса.

По тDетьемч вопросч слчшали Крюковч М.В.
По результатаNI районной ведомственной проверки в 2024 году зЕlluечаний нет. Объём
ЗакУпок у единствеIIного rrоставщика минимизируется ежегодно. Предпочтение отдаётся
конкурентным способалл закупок.

Решили:
Сохранять даЕную тенденцию.

По четвертому вопросч слушали Баннову Н.В.. КDюковч М.В.
Отчёт о ре€tлизуемы дополнительньIх общеразвивtlющих прогрtlммахь2024-2025 уч.году.
Отчёт о расходовании средств от ок€}зчlния платньIх услуг.

Решили:
ПРИЗнать ок€ванные платные услуги за Irервое поJrугодие 2024 - 2025 уч. года и
РаСхоДование средств от окttз€tния платньD( услуг соответствующими требованиял,t
ГОСУДаРСТВеннЬrх федера.тrьньж и регионЕlльньD( нормативно-цр€lвовьIх документов,
локzrпьно-нормативньIх ttKToB ГБУ До ДЮТЦ <<Васильевский остров>

Председатель комиссии : Исакова о.Р.

Секретарь комиссии: ю.с.


